

## 『だろう』より、『かもしれない』で、防ぐ事故

- ・橋の上、日かげ、トンネル、峠 路面凍結に注意
- ・『今、路面が凍結していたら・・・』と考え、運転を変えましょう

日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

### 《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると、目は開いていても、見えていません「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)

バックする時 「たぶんいないだろう・・・」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

～2時間走行、15分休憩～

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

早朝6時 札幌 横断歩道のない場所

道路横断中に乗用車にはねられる

80代男性が意識不明の重体

- ◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の車の存在 事故防止◇
- ◇自分は見えていても、相手は見えていないかも?!◇
- ◇だから・・・、「デイ・ライト」◇

2024/10/25(金)

25日午前6時20分ごろ、札幌市の北24条通で横断歩道のない場所を横断中の80代の男性が乗用車にはねられ、病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。警察によりますと、現場は片側2車線の道路で、30代の男性が運転する乗用車が東苗穂方向に走行中、道路を横断中の80代の男性をはねたということです。

夕方5時 信号のない交差点

自転車に乗って横断していた小学生の男の子

乗用車にはねられ重体

乗用車運転の会社員の男性、現行犯逮捕

- ◇夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう◇

◇夕暮れで、一番見えにくい時間帯に横断歩道もない所、それでも、「渡ってくるかもしれない」◇

2024/10/25(金)

24日午後4時40分ごろ、埼玉県の信号のない交差点で、自転車で横断していた小学生の男の子が乗用車にはねられ、頭などを強く打ち、病院に搬送されましたが、意識不明の重体です。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者(29)を現行犯逮捕しました。

夕方5時 国道 横断歩道のない場所

自転車を押して横断中の高齢男性

乗用車にはねられ意識不明の重体

- ◇横断歩道のない場所・・・「渡ってくるかもしれない」 かもしれない運転で、事故防止◇

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

- ◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/10/24(木)

23日午後5時15分過ぎ、静岡県の国道の横断歩道がない場所で、乗用車が自転車を押しながら道路を横断していた高齢男性(80)をはねる事故がありました。高齢男性は、病院に搬送されましたが骨盤を骨折したほか脳出血があり、意識不明の重体です。乗用車を運転していた男性(61)にケガはありませんでした。現場は見通しの良い直線道路で周辺に横断歩道はなく、警察が当時の状況や事故の原因を調べています。